



Landrat Franz Löffler weist auf das Impfzentrum hin. Foto: Schuhbauer

Geimpft wird nur mit Termin

Der Landkreis steht bereit. Die Impfzentren an den beiden Klinik-Standorten in Bad Kötzing und Roding sind startklar. Landrat Franz Löffler schaute sich die Räumlichkeiten an.

Das Impfzentrum wird unter der Trägerschaft des Landkreises an den Sana-Kliniken in Roding und Bad Kötzing betrieben. Zusätzlich werden mobile Impfteams für den Einsatz in Pflege- und Behinderten-einrichtungen gebildet. Das Proce-dere in den Zentren ist mittlerweile etwas klarer, wie aus einer Presse-mitteilung des Landkreises hervor-geht. Die Impfzentren werden dem-nach an sieben Tagen in der Woche betrieben. Eine Impfung ist nur nach vorheriger Terminvereinba-rung möglich. Die Auslieferung des Impfstoffs an die Impfzentren er-folgt von zentralen Standorten aus durch Logistikunternehmen. Wann genau mit den Impfungen gestartet werden kann, hängt von der Zulas-sung ab.

Wenn's losgeht, dann erfolgt zu-nächst die Registrierung der zu impfenden Personen, wobei auch ein Aufklärungsbogen ausgefüllt werden muss. Dann bespricht der Arzt mit dem Impfwilligen die me-dizinische Vorgeschichte und infor-miert über die Impfung, bevor schließlich nach Unterzeichnung der Einverständniserklärung die ei-gentliche Impfung erfolgt. Als Impffärzte werden rund 40 niederge-lassene sowie Ruhestands- und Krankenhausärzte tätig sein. Weite-re geschulte medizinische Fachkräf-te stellt der BRK-Kreisverband Cham zur Verfügung. -red-